

Herrn Karl Höplinger alles Gute zu seinem Fünfundsiebzigster!

Eine der bekanntesten Persönlichkeiten auf dem Gebiet der Fischerei in Österreich, Oberfischmeister Karl Höplinger, feierte am 3. Februar d. J. bei bester Gesundheit seinen 75. Geburtstag.

Herr Höplinger stammt aus einer alten Fischerfamilie: Seine Vorfahren bewirtschafteten seit 1850 den Hallstätter See. Der Jubilar selbst kam 1925, nachdem er nach Absolvierung der Bundesfachschule von 1920 bis 1923 zunächst an der Gmünder Traun und anschließend am Bodensee als Fischer tätig war, als Fischereigehilfe zu seinem Vater an den Hallstätter See. Nach dessen Pensionierung übernahm er die Fischmeisterstelle und behielt diese bis zu seiner Pensionierung 1972 bei.

Seit in Scharfling Fischereikurse stattfinden, hat Oberfischmeister Höplinger als Lehrer und anerkannter Fachmann auf dem Gebiet der Seenfischerei und Netzkunde dabei mitgewirkt: Alle Lehrlinge, Gehilfen und Fischmeister, die in Scharfling Kurse absolviert haben, erwarben sich bei Herrn Höplinger die Grundkenntnisse der Seenfischerei, des Netzens, des Anfertigen von Reusen etc. Auch bei Räucherkursen hat er stets als Vortragender mitgewirkt und seine Erfahrungen auf diesem Gebiet mitgeteilt.

Neben der Fischerei gilt sein besonderes Interesse auch der Heimatkunde. So ist er seit fast 20 Jahren ambitionierter Kustos des Heimatmuseums und des Prähistorischen Museums in Hallstatt.



Daß der Jubilar noch viele Jahre in bester Gesundheit verbringen möge, wünschen ihm auch die Angehörigen des Bundesinstituts für Gewässerforschung und Fischereiwirtschaft in Scharfling und der Fischzucht Kreuzstein!
E. Kainz

IHR FACHGESCHÄFT FÜR FISCHEREIGERÄTE

**SPORTHAUS
MARKUS
MAIER**

Große Auswahl, fachmännische Beratung, Lebendköder.
Als Mitglied der Salzburger Sportfischereivereine
geben wir Tageskarten für die Vereinswässer aus.
Ab sofort Freitag keine Mittagssperre!

Salzburg, Rainerstr. 2
Telefon 71441